

Nachruf

Traurig müssen wir Abschied nehmen von unserem Ehrenmitglied

Heinz Georg Bell

Träger des Schulterbandes zum St. Sebastianus Ehrenkreuz



Geo trat 1950 im Alter von 12 Jahren der Schützengesellschaft Mayen bei. 72 Jahre lang war er Schütze mit Leib und Seele.

Als Platzwart organisierte er jahrzehntelang die Schützenkirmes. Leidenschaftlich gerne nahm er stets an allen Vereinsveranstaltungen und bis zuletzt auch aktiv am Schießsportteil teil.

Mit seinem handwerklichen Geschick unterstützte er die Umbauten und Renovierungsarbeiten unserer Schießsportanlage und der Schützenhalle.

Engagiert nahm er seine Aufgaben als Vorstandsmitglied wahr und stand uns mit Rat und Tat zur Seite.

Zum Dank für seinen Einsatz um das Schützenwesen wurde er 2010 mit dem Schulterband zum St. Sebastianus Ehrenkreuz, einer der höchsten Auszeichnungen des Bundes der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften, geehrt.

Die schöne, gemeinsam verbrachte Zeit mit ihm wird uns immer in guter Erinnerung bleiben.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seiner Familie, die in so kurzer Zeit von zwei lieben Menschen Abschied nehmen musste.

St. Sebastianus Schützengesellschaft 1280 Mayen eV

Jürgen Kreuzsch, Brudermeister

Erich Nöthen, Geschäftsführer

Mayen, im Januar 2022

Die Beerdigung ist am Donnerstag, 13. Januar 2022, um 15:00 Uhr auf dem Friedhof in Monreal.

Wir nehmen in Schützentracht teil. Auf Grund der Witterung sollte man aber einen Mantel darüber tragen.